



わたしの
夢
川俣高校1年
安部祐希

高校生活で身に付けた技術を しっかり生かせる仕事がしたい

私の夢は、今、川俣高校の機械科で学んでいる技術を生かせる仕事に就くことです。私の父は電気関係の仕事をしており、小さい頃からものづくりは身近な環境にありました。父が、家の中で自分の作業に使うものなどを作っている姿を、いつかは自分もやってみたいと眺めていた記憶があります。実際に機械科に入って機械操作や加工作業をしてみると、難易度が自分の想像とは全く違っていました。簡単にできそうだなと思っていた作業でも、実はとても難しかったり、何度も失敗をしたりと、何事もやってみないとわからないのだなと日々実感しています。しかし、失敗しても成功しても、毎回学ぶことがあるので、ものづくりはやっぱりおもしろいです。実習の報告書を書くのは苦手なのですが、毎週水曜日の実習がいつも待ち遠しいです。これから高校生活でしっかりとした技術を身に付け、その技術で社会に貢献できる人になりたいです。



広報かわまたのアプリ配信しています！

町は、「マチイロ」による広報かわまたの配信を行っています。普段、忙しくて広報紙をなかなか開けない方も、気軽に広報かわまたをご覧いただけますので、ぜひご活用ください。利用規約、プライバシーポリシー等については、(株)ホープのホームページをご覧ください。



※「マチイロ」アプリの利用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担になります。
※広告が表示されますが、その内容に、川俣町は一切責任を負いません。